

# WARTA

## Kodim 1405/Parepare Peringati HUT Ke-76 TNI yang Digelar Secara Virtual

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Oct 5, 2021 - 12:49



PARE-PARE- Dalam rangka HUT TNI Ke-76 tahun 2021 kodim 1405/Parepare melaksanakan kegiatan peringatan secara virtual dan dengan menyaksikan Upacara HUT TNI melalui streaming, dan di lanjutkan Pematangan tumpeng yang diberikan kepada Wakil Walikota Parepare H. Pangeran Rahim

Kegiatan peringatan secara virtual ini dilaksanakan di Aula makodim jalan Jendral Ahmad Yani kilo meter 4, Kelurahan Lapadde, Kecamatan Ujung Kota Parepare, Selasa (05/10/2021).

Dalam kesempatan ini, Komandan Kodim 1405/Parepare, Letkol Czi Arianto Wibowo, memimpin kegiatan peringatan HUT Ke-76 TNI Digelar Secara Virtual, bersama Forkopimda Kota Parepare dan Barru, dengan menyaksikan pelaksanaan Upacara HUT Ke-76 TNI Tahun 2021 yang dilaksanakan dari Jakarta secara langsung, dipimpin oleh Presiden RI Joko Widodo di Istana Negara.

Dalam sambutannya pada HUT TNI tahun 2021 secara Virtual ini, Presiden RI menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada TNI atas peranannya dalam menghadapi pandemi Covid-19.

"Prajurit TNI tidak hanya sekadar menjadi penjaga utama kedaulatan negara dan keutuhan wilayah NKRI "Namun juga melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia. TNI juga bisa diandalkan untuk membantu masyarakat menghadapi tantangan lain, dari bencana alam sampai pandemi Covid-19. TNI menjadi pihak yang berada di barisan utama menjaga kedaulatan negara dan keutuhan NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945", tegas Presiden.

Selain itu pula Kapolres Parepare, AKBP Welly Abdillah, S.H, S.I.K. Kapolres Barru, AKBP Liliek Tribhawono Iryanto, S.IK., MM dan Danyon B Brimob Kota Parepare, Kopol Safari S, sos memberikan kue ulang tahun dan ucapan selamat HUT TNI ke-76 kepada Dandim 1405/Parepare dan memberikan ucapan.

"Doa dan harapan kami semoga rekan - rekan TNI semakin profesional dan menjadi kebanggaan rakyat Indonesia", pungkasnya.

(Red)